
Verbale Consiglio D’Istituto del 18/02/2019 
 

L’anno duemiladiciannove, il giorno 18 del mese di febbraio, alle ore 17:30, nei 

locali dell’Istituto, si è riunito il Consiglio d’Istituto, regolarmente convocato, 
per discutere l’ordine del giorno come da convocazione: 

 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Regolamento del Consiglio di Istituto 

3. Approvazione Programma Annuale 2019 
4. Limite di spesa del DS per affidamento diretto 

5. Consistenza fondo economale 
6. Importo massimo singola spesa del fondo economale 

7. Regolamento attività negoziale 
8. Aggiudicazione bandi 

9. Esito Avviso pubblico Laboratori di apprendimento innovativi- PSND azione 7 
10. Donazioni 

11. Elezioni Rinnovo componenti Comitato di Valutazione 

12. Concorso letterario A. Pellizzi 
13. Foto di classe 

14. Questionari di costumer satisfaction 
15. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico 

16. Varie ed eventuali 
 

Sono presenti: 
 

Il Dirigente Scolastico Dott. Vittorio Sacchi 
Per la componente docente sono presenti: Carobbio Samantha, Coari 

Giuseppe, Mavros Elena, Nudo Giuseppe, Porfidia Loredana, Pisani Giada, 
Pulizzi Antonino. 

Per la componente genitori sono presenti: Cappelluto Ilaria, Guariglia Ambra, 
Manzo Livia, Masut Debora, Puleo Rosa. 

Per la componente personale ATA: Carluccio Vittoria, Gallo Dionisio. 

E’ presente, su invito, la DSGA Blasi Maria Adriana.       
La Presidente, constatato il numero legale per procedere, dichiara aperta la 

seduta. Viene nominata segretaria con funzione di verbalizzante la sig.ra 
Guariglia Ambra. 

 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale della seduta precedente, inviato ad ogni membro del Consiglio di  

Istituto, viene approvato all’unanimità. (Del. n. 7) 
 

 
2. Regolamento del Consiglio di Istituto 

 Il DS propone delle modifiche: 
1. la convocazione del Consiglio di Istituto è mandata via mail senza più 

affissione all’albo. 



2. Non è compito della giunta applicare le delibere. 
3. Gli atti del Consiglio di Istituto sono affissi entro 15 giorni solo su 

apposita sezione del sito web. 

4. Ogni membro può chiedere al DS e non al Presidente spiegazioni e 
informazioni circa l’applicazione delle delibere adottate. 

Il Regolamento è approvato all’unanimità. (Del. n. 8) 
 

 
3. Approvazione Programma Annuale 2019 

Il Ds illustra la relazione al Programma annuale 2019, in particolare osserva 
che sono stati autorizzati alcuni PON per l’anno scorso e per quest’anno ne 

sono stati autorizzati altri sia per la scuola dell’infanzia sia per la scuola 
primaria e secondaria: a Novegro è stato attivato il corso di Italiano L2; a San 

Felice è stato attivato il corso di inglese per la scuola primaria e inglese 
biennale per la scuola secondaria; a giugno saranno fatti corsi di 

recupero/rinforzo di matematica. 
La DSGA espone la relazione tecnica al Programma Annuale. 

Il programma annuale 2019 viene approvata all’unanimità. (Del. n. 9) 

    
 

4. Limite di spesa del DS per affidamento diretto. 
     

Il DS riferisce che il nuovo regolamento di contabilità prevede un limite di 
spesa per gli affidamenti diretti fino a € 40.000. In considerazione delle 

necessità di gestione riferite agli anni precedenti, propone di portare limite di 
spesa per gli affidamenti diretti a € 4.000,00. Si approva all’unanimità. (Del. n. 

10) 
 

5. Consistenza fondo economale.  
Il DS riferisce che, per quanto riguarda la consistenza del fondo economale, il 

nuovo regolamento di contabilità ha aumentato fino ad un massimo del 10%. 
Anche in questo caso, guardando lo storico delle spese, si propone € 500. 

Si approva all’unanimità. (Del. n. 11) 

 
6. Importo massimo singola spesa del fondo economale. 

Riguardo all’importo massimo singola spesa del fondo economale la proposta è 
di € 40 per ciascuna singola spesa. 

Si approva all’unanimità. (Del. n. 12) 
 

7. Regolamento attività negoziale. 
Con il nuovo Regolamento di contabilità si deve adeguare anche il regolamento 

dell’attività negoziale dell’Istituto, pertanto il DS propone l’individuazione di 
2/3 persone per formare un comitato il cui compito sarà quello di stilare le 

varie voci del nuovo regolamento. Il comitato sarà composto dal DS, da due 
genitori da individuare, da un docente individuato nella persona del prof. Coari 

e da un componente ATA individuata nella persona del sig. Gallo. 
Relativamente ai genitori si rendono disponibili la sig.ra Laura Rivi e la sig.ra 

Raffaella Ruffini.  



Si approva all’unanimità. (Del. n. 13) 
 

8. Aggiudicazione Bandi.   

Il DS riferisce che è stata espletata una procedura selettiva per la scelta del 
contraente per il viaggio di istruzione a Trieste. La lettera di invito è stata 

inviata a 5 agenzie, ed hanno risposto in 4. La scelta è ricaduta su Radici viaggi 
S.r.L. che è risultata l’offerta economicamente più vantaggiosa. La quota pro 

capite è di €150 secondo capitolato, ma è stata richiesta successivamente una 
integrazione e la proposta si è conclusa per € 172 pro capite. (Del. n. 14) 

 
9. Esito Avviso pubblico Laboratori di apprendimento innovativi- PSND azione 7 

Il DS scolastico informa che, a seguito dell’adesione dell’Istituto ad un bando 
nazionale, la scuola è stata selezionata per la realizzazione di un nuovo 

Laboratorio innovativo in cui sarà possibile attuare una didattica non 
tradizionale. Per tale attività è stata approvato dal MIUR un finanziamento di 

19.998,00 euro. (Del. n. 15) 
 

10. Donazioni 

La Presidente informa che è stata fatta una donazione da parte del negozio 
Città del Sole di Cernusco S/N, titolare la sig.ra Giorgia Di Gennaro, di 2 

confezioni Leonardo Da Vinci “ Vita aerea” e di 1 confezione Leonardo Da Vinci 
“Farfalla meccanica”. I giochi sono nuovi e il valore risulta inferiore a 200,00 

euro per ciascun bene. (Del. n. 16) 
 

11. Elezioni Rinnovo componenti Comitato di Valutazione 
Il comitato di valutazione della professionalità docente sarà composto dal DS, 

da due docenti individuati dal Collegio dei Docenti, da 1 docente individuato dal 
Consiglio di Istituto e da due genitori individuati dal Consiglio di Istituto Si 

procede alle elezioni dei membri di competenza del Consiglio di Istituto, sulla 
base delle candidature ricevute. Risulta eletta all’unanimità la docente della 

scuola dell’infanzia Francesca Appiotti, mentre per quanto riguarda la 
componente genitori, non essendo pervenuta nessuna candidatura si propone 

di prorogare il termine per ricevere le suddette e procedere all’individuazione 

dei genitori nella prossima seduta. 
Si approva all’unanimità. (Del. n. 17) 

 
12. Concorso letterario A. Pellizzi 

Il nostro istituto partecipa al Premio Letterario Anna Pellizzi organizzato 
dall’Istituto Sabin. Si propone di stanziare € 200, come contributo minimo, per 

collaborare alle spese per l’acquisto dei premi.  
Si approva all’unanimità. (Del. n. 18) 

 
13. Foto di classe 

Negli anni passati ci sono state diverse lamentele da parte delle rappresentanti 
di classe circa il metodo di raccolta dei soldi, a tal proposito si propone di far 

raccogliere i soldi al docente, in un giorno stabilito, che in busta chiusa li 
consegnerà al rappresentante di classe.  



Come per gli anni precedenti, si decide di nominare una commissione che vagli 
e scelga i preventivi pervenuti effettuando la comparazione per scegliere il 

fotografo migliore per qualità e prezzo. Si propongono per i docenti il prof. 

Coari, per i genitori la Presidente. Il costo della foto sarà a carico delle famiglie 
e verrà corrisposto direttamente al fotografo dai genitori. 

Si approva all’unanimità. (Del. n. 19) 
 

14. Questionari di costumer satisfation 
Dalla componente genitori sono presentati due tipi di questionari, uno che 

riguarda il gradimento della mensa e un altro che riguarda il carico eccessivo di 
compiti assegnati a casa. 

Per quanto riguarda il questionario di gradimento della mensa il prof. Coari 
propone di aggiungere tra le varie risposte alle domande anche l’opzione “NON 

SO”; di sostituire la parola “bambini” con “alunni” e di eliminare la domanda 
che prevede una risposta aperta. 

Per quanto riguarda il carico eccessivo di compiti assegnati a casa si propone di 
differenziare i diversi ordini di scuola (primaria e secondaria) e si propone di 

demandare la discussione al Collegio dei docenti.  

 
15. Varie ed eventuali 

Non c’è nulla da segnalare 
 

 
Il Consiglio si conclude alle ore 20:00. 

 
 

   Il segretario       Il Presidente 
 Ambra Guariglia       Debora Masut 

 
 


